

ANMERKUNG:
zeitgleich mit
Sessionende
eingesetzt

V29
5.7.23
H. Zoller

Interpellation fraktionsübergreifend: Stellenwert des Sports im Kanton Solothurn

Matthias Borner hat in seiner Kleinen Anfrage «Kräfte koordinieren für mehr Erfolg - Sportleitbild für den Kanton (07.09.2022)» Fragen bezüglich der Entwicklung eines Leitbildes für den Sport gestellt. Gemäss Beantwortung durch den Regierungsrat soll bis 2026 ein solches Leitbild verabschiedet werden. Weiter wird beim Handlungsbedarf eine Auslegeordnung in Aussicht gestellt, die als Grundlage zur Definition weiterführender strategischer Ziele und Massnahmen im Hinblick auf eine gezielte, zukunftsgerichtete Sport- und Bewegungsförderung dienen soll. Das ist grundsätzlich begrüssenswert. Vorab sollte aber geklärt werden, welchen Stellenwert der Regierungsrat dem Sport beimisst.

Die Unterzeichnenden bitten den Regierungsrat deshalb folgende Fragen zu beantworten:

1. Im Departement für Bildung und Kultur sind drei Ämter vereinigt, das Volksschulamt, das Amt für Berufsbildung, Mittel- und Hochschulen und das Amt für Kultur und Sport. Wieso wird der Sport in der Departementsbezeichnung nicht erwähnt, wie bspw. im Kanton Aargau (Departement Bildung, Kultur und Sport)?
2. Warum wird für den Sport nicht ein eigenes Amt mit einer entsprechenden Amtsleitung geführt? Wäre das angesichts der vielseitigen Aufgaben (Umsetzung von Jugend und Sport, Schulsport, Leistungssport, Sportförderung, Sportinfrastruktur, Ethik, Inklusion uvm.) nicht gerechtfertigt?
3. Wie schätzt der Regierungsrat den Stellenwert des Sports innerhalb des Departements und innerhalb des Amtes für Kultur und Sport ein?
4. Reichen die heutigen Ressourcen der Kantonalen Sportfachstelle für die vielseitigen und immer umfangreicher werdenden Aufgaben aus?
5. Welche Funktion nimmt die Kantonale Sportkommission ein? Wie arbeitet der Regierungsrat mit der Sportkommission zusammen?
6. Bis dato existiert im Kanton Solothurn weder ein Sportleitbild, ein Sportkonzept, noch ein Sportföderungsgesetz, auch ein Kantonales Sportanlagenkonzept (KASAK) fehlt. Ist der Regierungsrat gewillt, dies abgesehen von der laufenden Leitbildentwicklung mittelfristig zu ändern?

Unterschriften:

1. D. Feri (21)

2. C. Müller 65

3. P. Baum 89

W. Zoller 62

H. Zoller 47

B. Müller 63

P. T. 88

M. Käber 69

S. von Sury 48 T. Mühlemann 79

83

K. Käber 84

R. Eng 85

T. 45

D. Käber 44

W. [scribble] 43

8. [scribble] 71

~~2. [scribble]~~ 16

3. [scribble] 17

P. [scribble] 20

S. [scribble] 22

M. [scribble] 23

Stelan [scribble] 51

Urs [scribble] 50

K. [scribble] 52

Sun [scribble] 53

U. [scribble] 54